

Kepala UPTD SMP Negeri 5 Tobadak Gelar Refleksi dan Evaluasi Pelaksanaan IKM

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.ID

Mar 2, 2023 - 11:15



Mamuju Tengah – Kepala UPTD SMP Negeri 5 Tobadak Baharuddin SE,M.Pd menggelar Kegiatan Refleksi dan Evaluasi pelaksanaan Implementasi Kurikulum Merdeka (IKM) bertempat di Sekolah di jalan Pue Ballung Kompleks KTM Tobadak Kamis 02/03/2023.

Kegiatan dibuka oleh kordinator wilayah (Korwil) dan Pengawas Kecamatan Tobadak Mastura S.Pd,M.Pd sekaligus memberikan materi tentang IKM yang

diikuti guru mata pelajaran UPTD SMP Negeri 5 Tobadak.

Hj.Masturah mengatakan pregram ini lanjutan dari kegiatan yang dilaksanakan oleh dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah di wisma Bahari kemarin dengan memdatangkan langsung pemateri yang sudah mengimplemantasikan Kurikulum Merdeka.



Ia mengapresiasi Kepala Sekolah kerana merupakan yang pertama melakukan kegiatan tersebut dan mampu memenek beberapa kegiatan termasuk hari ini yang merupakan amanah dalam bintek tersebut.

“Dari enam sekolah yang lolos sekolah penggerak di Mamuju Tengah salasatunya UPTD SMP Negeri 5 Tobadak dan berani mengambil Kurikulum Mandiri Berubah yang tantangannya besar,” Jelasnya.

Ia menguraikan kebijakan Kemendikbut mengambil Kurikulum Merdeka karena dianggap lebih efektif untuk mengatasi keterlambatan Pembelajaran setelah kita mengalami Pandemi, jadi secara serentak hampir seluruh wilayah Indonesia sampai tahun 2024 menggunakan kurikulum Merdeka dan bisa jadi ini akan ditetapkan sebagai Kurikulum Nasional.

Senada dengan Masturah, Kepala sekolah Baharuddin mengungkapkan kegiatan ini merupakan rencana tindak lanjut bintek yang dilaksanakan oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah yang diikuti kepala sekolah dan wakil kepala sekolah bagian Kurikulum.

“Kegiatan ini adalah Repleksi dan Evaluasi pelaksanaan IKM yang akan berlangsung selama 2 hari ,” Ucapnya.

Ia menjelaskan terkait pelaksanaan ujian Sekolah yang kiranya dilaksanakan pada tanggal 27 April itu diundur menjadi tanggal 8 Mei selama satu minggu oleh karena itu diharapkan Guru mata pelajaran melakukan penyusunan membuat Soal disekolah masing-masing.

“Adapaun kegiatan hari ini adalah Asesmen yang dibawakan oleh Pengawas

Masturah sekaligus dirangkaikan penyusunan Soal ujian Sekolah baik dan besok akan dilanjutkan penyusunan modul Pembelajaran selama satu tahun,” tutupnya.